



## Standort für DHL-Station in Stüde festgelegt

### Description

Der Standort für die geplante DHL-Station in Stüde steht fest. Auch wenn es noch einige Zeit dauern wird, bis die Station vollständig in Betrieb genommen werden kann, ist dies ein wichtiger Schritt für die Bürgerinnen und Bürger von Stüde.

An der neuen Station, die sich künftig am Bürgerhaus in Stüde befinden wird, können Postsendungen bequem empfangen und verschickt werden. Auch der Kauf von Briefmarken wird dort möglich sein – und das unabhängig von Öffnungszeiten.

Die SPD Sassenburg freut sich über diesen Fortschritt und sieht in der neuen DHL-Station einen wichtigen Beitrag zur Stärkung der Infrastruktur in der Gemeinde. Gerade in Zeiten, in denen der Zugang zu Postdienstleistungen auf dem Land immer schwieriger wird, bietet die DHL-Station eine moderne und praktische Lösung für alle Sassenburgerinnen und Sassenburger.

Wir werden Sie über die weiteren Entwicklungen auf dem Laufenden halten und stehen für Rückfragen gerne zur Verfügung.

### Date Created

03.11.2024